



energia@fte-energia.org
www.fte-energia.org

frente de trabajadores de la energía

Organización obrera afiliada a la FEDERACION SINDICAL MUNDIAL

Boletín de prensa

v8. n060

29 febrero 2008

Pemex no es de Kessel ni de Mouriño

Kessel debe salir de la Sener

De energía no sabe nada y nunca ha sabido. Pero si sabe de entregar al capital extranjero el patrimonio energético que NO es suyo sino de la nación. Georgina Kessel, al igual que Camilo Mouriño, repiten un discurso desgastado, privatizador y dogmático.

Como si fuera un asunto de alta costura, para la secretaria de Energía de Calderón la moda es privatizar a Pemex. Por supuesto, jamás habla de privatización, fea palabra que asusta a públicos como el del Instituto Tecnológico de Monterrey, donde Kessel dio una supuesta conferencia.

Según Kessel México se “está quedando fuera” de la tónica mundial referida a “otorgar” contratos de asociación entre empresas paraestatales y privadas para la exploración y explotación de crudo pero “conservando” la soberanía sobre los recursos energéticos.

Esto último es simple demagogia. ¿Cuál soberanía poniendo a esos recursos en manos de las transnacionales? Georgina Kessel debe salir de la Sener porque incumple sus funciones. Finge ignorar (posiblemente jamás haya leído la Constitución) que tratándose de los hidrocarburos de México, el patrimonio es colectivo. La propiedad corresponde a la nación, no al Estado, menos al gobierno en turno. El Tecnológico de Monterrey no representa a la nación ni mucho menos, más bien al contrario.

La “moda” de asociaciones pública y privada para la exploración y explotación de petróleo crudo NO es de las naciones sino de las corporaciones imperialistas. Los gobiernos títeres solamente repiten el discurso que les dictan.

Kessel miente

Según la secretaria de energía, el “crecimiento y la viabilidad” de los programas sociales, la construcción de escuelas y clínicas, la generación de empleos y la posibilidad de tener mejores condiciones de salud y educación para el futuro inmediato de México, están supeditados “a que se modernice y se incorpore tecnología de punta a Petróleos Mexicanos (Pemex), ya que en los próximos 10 años estarían agotadas las reservas probadas del hidrocarburo en el país”, de ahí la “necesidad” de que la paraestatal “pueda ser ayudada por otras empresas” para explorar en aguas profundas.

Kessel miente. Hoy en día, el “crecimiento y la viabilidad” de los programas sociales y servicios a cargo del Estado son posibles, precisamente, gracias a Pemex. La paraestatal petrolera es el PRINCIPAL CONTRIBUYENTE del Estado. Al “modernizarse” (es decir, privatizarse) y al incorporar (es decir, comprar) “tecnología de punta” Pemex tendría que compartir con las transnacionales los cuantiosos ingresos que ahora obtiene, de tal manera, que el Estado recibiría menos contribuciones. La renta petrolera obtenida con las “asociaciones” o “alianzas” se distribuiría entre Pemex y las corporaciones.

La “ayuda” de otras empresas (extranjeras) se llama ganancia, lucro, especulación. Las corporaciones, por lo demás, jamás ayudan lo que hacen son negocios.

El cinismo de Georgina

Los periodistas de la región michoacana le preguntaron a la señora:

– ¿Se requiere de inversión privada para lograr dicho desarrollo?

Sin titubear contestó la susodicha:

– No sólo de inversión. Se requiere de tecnología, de multiplicar capacidades de ejecución y un esfuerzo muy importante de nuestra empresa estatal en la materia.

A confesión de parte relevo de pruebas. TODA la política energética del gobierno, de la cual Kessel es titular en materia de energía, consiste en la privatización de Pemex con el falaz argumento de que se requiere “inversión privada”, no porque así lo indiquen los resultados financieros de la paraestatal sino porque así desea imponerlo el gobierno neoliberal.

Otro de sus argumentos, supuestamente “irrefutables” es el requerimiento de “tecnología”. Kessel vuelve a repetir el rollo. En vez de hacer tristes papelitos, debiera contestar a una sola pregunta: ¿Esa tecnología NO se puede desarrollar en México por mexicanos? ¡Qué conteste! y ¡Qué lo demuestre!

¡No pueden!, ni Kessel ni Calderón ni Mouriño ni Labastida. Pemex tiene ingresos suficientes para financiar su propio desarrollo, como lo ha hecho en los últimos 70 años. Pemex es la segunda petrolera más rentable del mundo. Pemex NO necesita “alianzas”, las demás transnacionales sí porque su plan es apropiarse del petróleo ajeno. En México, la tecnología petrolera se ha desarrollado en el pasado y se puede desarrollar ahora mismo. Si no se hace es porque el gobierno, sencillamente, NO quiere. Pemex, como el IMP están en manos de sus enemigos.

Calderón es títere de las transnacionales, Mouriño traficante de influencias y representante, por nacionalidad, de las transnacionales españolas, Labastida es un político defraudador del propio Pemex (no se ha olvidado el PemexGate durante su fallida campaña presidencial). Otros, como Gamboa, Reyes Heróles y Kessel, también trabajan contra México.

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México